

Die Präsentation Australiens (verbunden mit Fotos)

Australien - ein Land der Gegensätze

Aspekte, mit denen sich die Australier auseinandersetzen müssen:

- über 100 000 Obdachlose
- Drogen
- Depressionen und Selbstmord
- Körperkult
- Materialismus

Versöhnung und Gerechtigkeit in Australien:

z.B.

- Versöhnungsmarsch
- Flüchtlinge
- Schulen, die zusammenarbeiten, um etwas zu ändern
- Geld sammeln für karitative Zwecke

Maria Ward hat gezeigt und weise vorausgesehen, welche wichtige Rolle Frauen bei der Verbreitung von Gottes Erbarmen spielen; viele kämpfen heute - wie sie damals - für Wahrheit und Gerechtigkeit.

In unserer materialistischen Welt ist es sehr wichtig, Kindern zu zeigen, dass Glück nicht von materiellen Werten abhängt.

Wir versuchen, den Jugendlichen dabei zu helfen, inneren Frieden zu finden und aus ihren Fähigkeiten das Beste zu machen.

Wir hoffen, dass wir den Jugendlichen den Weg zu Glück und Geborgenheit zeigen können - mit denen, die ihnen am Nächsten sind, und besonders mit Gott.

Maria Wards zentrale Werte - Gerechtigkeit, Freiheit, Aufrichtigkeit, Wahrheit und Freude - sind die Basis der Spiritualität der Schulgemeinschaft.

Wir hoffen, dass die Schülerinnen an ihren Aufgaben wachen und immer versuchen, etwas mehr zu lernen und etwas mehr zu geben.